



Gürtelprüfung Jugendliche

Auch in der Gruppe der Jugendlichen fand am letzten Mittwoch vor den Ferien noch eine große Gürtelprüfung statt. Neun Judokas stellten sich den unterschiedlichen Anforderungen für die Prüfungen zum gelben, gelb-orangen und orangen Gürtel.

Gelber Gürtel: Johann Mack (re.) und Denis Kaiser (3.v.li.)

Gelb-Oranger Gürtel: Mathis Herzog (2.v.li.), Eliah Sakarli (mitte), Roxanne Aichinger (links)

Oranger Gürtel: Moritz Weigelt (4.v.li.), Nils Förnzler (3.v.re.), David Neubauer (2.v.re.)

Allen einen herzlichen Glückwunsch!

